
      
 
                      CENTRALE BIOMASSE A LUGUGNANA 

26 agosto 2009 
 
“Quando si affrontano e si commentano notizie come quella riguardante la richiesta presentata alla 
Regione del Veneto da parte della ditta Sigeco Spa di Castelfranco Veneto di costruzione di una 
centrale elettrica a biomasse nel territorio di Lugugnana, è opportuno si parli con cognizione di 
causa” – questo il commento dell’Assessore all’ambiente Ivo Simonella e dell’Assessore alle 
attività produttive Giuseppina Pancino del Comune di Portogruaro 
   
“La questione è nota e ben presente dato che il Comune ha ricevuto di recente e per 
conoscenza copia della richiesta. L’Amministrazione Comunale ha ovviamente e tempestivamente 
esaminato la documentazione dandone subito comunicazione alla cittadinanza di Lugugnana e 
questo in un’ottica di trasparenza che da sempre ci contraddistingue” – continuano gli assessori 
portogruaresi. 
   
“Sono innanzitutto necessarie alcune considerazioni di carattere generale. E’ grave che la 
Regione del Veneto non si sia ancora dotata di uno strumento assolutamente necessario come il 
Piano Energetico Regionale. L’assenza di quello che consentirebbe una seria programmazione di 
settore infatti fa sì che ditte e aziende agiscano o tentino di agire in una sorta di deregulation 
assolutamente deleteria”. 
   
“La dimostrazione sta proprio nel proliferare di richieste di questo genere che riguardano di volta in 
volta l’uno o l’altro territorio: da Summaga a Cinto Caomaggiore, da Teglio Veneto a Fossalta 
di Portogruaro a, infine, a Lugugnana. Questa situazione ci porta a sottolineare un secondo 
aspetto ugualmente importante: la problematica non riguarda più esclusivamente una comunità 
piuttosto che un’altra, ma complessivamente l’intero territorio”. 
   
“E’ quindi il caso che da un lato la Regione del Veneto faccia quanto di sua competenza a livello 
normativo e programmatico. Dall’altro lato ritengo che sia opportuno che il pacchetto “centrali a 
biomasse” venga affrontato a livello di Conferenza dei Sindaci al fine di un confronto su un 
comune atteggiamento da parte delle varie amministrazioni e delle organizzazioni di categoria 
interessate e direttamente coinvolte, per non trovarci poi, come l’esperienza insegna, davanti a 
situazioni analoghe a quella dell’approvvigionamento e gestione delle risorse idriche del territorio”. 
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